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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 6 avril 2024 
 
 

Rapport d’activité 2023  
intervention de Jean-Marie CLAES, secrétaire-adjoint 

 
 
Chers amis 
Le rapport d’activité, que je vous présente, concerne l’année 2023 et correspond au cycle temporel du rapport 

financier qui va vous être présenté et qui est fondé sur l’année civile.  
Cependant conformément au mode de fonctionnement de l’année universitaire de l’ensemble des Université du 

Temps Libre, la prise de nos adhésions s’est faite au mois de septembre 2023. Notre période d’activité a commencé au 
mois de septembre 2023 et va prendre fin en juin 2024 car, au fond, nous restons de grands enfants bercés par le rythme 
de l’année scolaire.  

Voici quelques chiffres concernant les adhésions et les inscriptions aux ateliers :  
À ce jour nous comptons 248 adhérents, exactement le même nombre que l’an dernier à la même époque.  
Cependant le nombre de participations aux ateliers est en légère augmentation. Selon l’activité à laquelle vous 

participez, vous n’avez pas toujours une vue d’ensemble de nos activités, l’assemblée générale est l’occasion de vous 
en informer. Voici dès lors un compte rendu de ces ateliers. 

 
Les ateliers.  
À ce jour : 184 adhérents sont inscrits dans nos ateliers, soit 23 de plus que l’an dernier à la même époque.  

- Anglais 39 participants contre 28,  
- Français 30 contre 12,  
- Espagnol 29 contre 28,  
- Créativité 11 contre 8,  
- Histoire 27 contre 20,  
- Architecture & Patrimoine 31 contre 25,  
- Peinture 10, capacité limitée par l’agencement des locaux, 
- Géopolitique 31 contre 24,  
- L’atelier d’Encadrement se maintient à 4. 
- L’atelier d’apprentissage du Russe a disparu.  
- Par contre, un nouvel atelier de Couture vient d’être créé en cours d’année : cette nouvelle activité trouvera 

des amateurs ou amatrices à la prochaine rentrée. 
Les ateliers de langue, qui pratiquent essentiellement des exercices oraux, ont beaucoup souffert d’être 

quasiment à l’arrêt pendant deux ans. Cependant leurs animatrices et animateurs voient maintenant arriver de nouveaux 
visages.  

L’atelier de Français langue étrangère, divisé en deux groupes en fonction des niveaux, offre aux résidents 
étrangers de plusieurs nationalités un accueil chaleureux. N’hésitez pas à signaler son existence à vos connaissances qui 
ne pratiquent pas aisément notre langue.   

Les ateliers d’Histoire, d’Architecture & Patrimoine, de Géopolitique forment des groupes solides. Leur succès 
est dû non seulement au travail et à l’esprit d’organisation dont font preuve les animateurs mais aussi à l’implication 
indispensable des participants.  

À titre d’exemple, l’atelier A&P va vous présenter en images une année 2023 bien remplie. Dossiers réalisés 
par les uns, production de dessins, sorties, excursions ouvertes à tous les adhérents, participation aux expositions, 
collaboration avec le service communication de la mairie et le service du patrimoine pour ne citer que l’essentiel.  

L’atelier d’Histoire créé il y a déjà 10 ans, ne peut perdurer que par la participation active de ses membres qui 
proposent des sujets sur des problématiques très larges y compris littéraires, artistiques ou scientifiques. Entre 
l’Antiquité et notre XXIe siècle il faut reconnaitre qu’en histoire il y a le choix. 22 séances hebdomadaires ont été 
consacrées, pêle-mêle, à Thomas More, les Enfants sauvages, Picasso, Louis Bonaparte, les philosophes antiques, 
Néron, le Moyen-Âge en Afrique, Drapeaux et symboles de la France, les guerres civiles à Rome, l’histoire mondiale 
des impôts. 

Dernier né à la rentrée 2022, l’atelier de Géopolitique s’est déjà penché sur pas mal de points chauds de notre 
planète à raison d’une séance par mois. 

Les « rencontres géopolitiques » fonctionnent donc depuis deux ans. Le groupe, qui s'est étoffé au fil du temps, 
se retrouve une fois par mois pour échanger autour d'un thème généralement lié à l'actualité géopolitique. L'objectif de 
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chaque rencontre est de mettre en lumière des rapports de force entre divers acteurs qui peuvent être des États, des 
peuples, des organisations...  

Un corpus documentaire (formule maintenant solidement établie) constitue le support autour duquel s'articulent 
les discussions. L'animateur de la séance n'est évidemment pas seul à prendre la parole. Dans l'idéal un débat s'instaure, 
des points de vue s'expriment, apportant un côté dynamique au déroulement de la rencontre. Certains d'entre nous, assez 
régulièrement, amènent leur pierre à l'édifice en se chargeant de courtes présentations qui leur sont propres.  

Ont été abordées cette année les questions suivantes : les GANE (groupes armées non étatiques), le conflit 
israélo-palestinien, la Corne de l'Afrique, le Sahel, l'Inde. Autant d'occasions de mettre en pratique des méthodes qui 
sont propres à la géopolitique".   

Enfin n’oublions pas les ateliers dits créatifs qui sont aussi des lieux de partage et d’amitié.   
Après la coupure que la pandémie nous imposa, l’embellie que nous constatons doit être mise au crédit des 

responsables et des animateurs qui ne ménagent pas leurs efforts alors qu’ils travaillent dans des locaux et avec un 
mobilier relativement vétuste.  

Nous avions attiré, il y a deux ans, l’attention de M. le maire sur cette situation, particulièrement en ce qui 
concerne le Colombier sud.   

Les salles Boissel et Favalelli viennent d’être rénovées et les travaux vont se poursuivre s’agissant de la salle 
Cassas et des accès.   

Nous avons installé récemment un écran de télévision de grande taille dans la salle Boissel qui est désormais à 
la disposition des trois ateliers de langue, d’architecture et patrimoine. Rappelons que nous partageons ces salles avec 
le club de bridge ce qui limite nos possibilités d’aménagement. Les séances des ateliers se déroulent de façon 
hebdomadaire hors congés scolaires à l’exception de l’atelier de Géopolitique dont les réunions sont mensuelles. 

 
Rappel : la liste des ateliers n’est pas fermée.   
 
Les conférences.  
En 2023 nous avons pu assister à 16 conférences. Si notre carnet d’adresse s’enrichit, nous continuons de 

solliciter les anciens qui nous sont fidèles. En outre, parmi nos adhérents, nous trouvons fort heureusement nos propres 
ressources.  

Les sujets traités ont été d’une grande variété. Sujets d’actualité de géopolitique, de sciences, d’environnement 
et d’écologie, d’histoire ancienne et contemporaine, d’histoire de l’art, sujets de voyage pour nous faire nous interroger 
ou nous faire rêver. Par exemple : 

 
Janvier : 

- « Géopolitique de la Russie depuis 1917 » par Gérard Clément 
- « Le Céou, une rivière un pays » par Jean-Jacques Jarrige  

Février 
- « Vers la fin de l’exception humaine » par Jean-Patrice Lacam 
- « Un Kibboutz en Corrèze » par Jean-Luc Aubarbier  

Mars 
- « Les cellules souches, espoirs et incertitudes » par Olivier Kah  
- « Notre Dame de Paris » par Claude Gauvard 
- « Le pape de l’an 1000, un humaniste en politique » par Claude Lajarrige  

Avril 
- « La maitrise de l’eau de l ’Antiquité à nos jours » par Marc Blanchard 
- « Le chocolat » par Anne Reyss 

Mai 
- « Du baroque au classique, l ’image et les images d’un roi danseur » par Martine Kahane 

Septembre 
- « Transitions énergétique » par Jean-Jacques Jarrige  

Octobre 
- « Sur les pas des explorateurs de la Haute Asie », par Jean-Paul Lamarque  
- « Colette une femme singulière en son temps » par Josette Rico 

Novembre 
- « Une histoire de la Belgique, pays du surréalisme » par Jean Marie Claes 
- « Facteur d’orgue aujourd’hui » par Olivier Chevron  

Décembre 
- « Yasmine Moulay Brahim, une femme libre » par Catherine et François Schunck 
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La participation aux conférences est très satisfaisante : elle se situe entre 60 et 80 participants et peut aller 
jusqu’à 100 en fonction des sujets. 

Le fonctionnement de l’association  
Le tableau des activités que je viens de brosser à grands traits n’est pas évidemment possible sans le travail 

soutenu en coulisses des membres du bureau de notre UTL, de son conseil d’administration, des animateurs des ateliers 
et des adhérents qui nous apportent un concours ponctuel. 

 
C.A 16 /03 et 27/11 
A.G 1er avril en cette salle 
Organisation à Sarlat de la réunion des UTLSO le 6 avril  
Travaux semestriels de mise sous plis et envoi des bulletins 
Relecture bulletins 5 janvier et 28 juin 
Réunions bureau 8 juin et 20 novembre 2023 
Commission semestrielle de choix des conférences 
3 juin 2003, le repas des animateurs au Pech Malet clôturait la session 2022/23. 
 
L’information, la communication et les documents que vous recevez.  
Notre site internet a évolué, il est constamment remis à jour et adapté. 
Outre les renseignements utiles qu’il fournit à ceux qui le visitent, il permet aux adhérents de réécouter des 

conférences et de retrouver les bulletins précédents. 
La newsletter dite « gazette », a continué à servir de lien ; environ 150 bulletins sont envoyés par voie 

électronique et 100 par la poste, auxquels s’ajoutent les bulletins envoyés aux personnalités diverses et aux 
conférenciers.  

Nous continuons à apporter un soin particulier au contenu et à la présentation de notre bulletin semestriel. 
Enrichi d’articles, apprécié des conférenciers qui le reçoivent régulièrement et qui acceptent d’y contribuer, ce bulletin 
valorise l’image de notre association.  

Le tableau exhaustif de nos activités, continue à paraître dès le mois de septembre dans l’Essor Sarladais. Les 
conférences sont annoncées dans la presse et nous travaillons avec le service communication de la mairie de Sarlat. 

Les dépliants distribués en ville et dans les mairies environnantes complètent notre activité de communication.   
Enfin, et pour conclure, nous avons pu respecter la tradition le 3 juin 2023 au Pech de Malet à Monfort, qui était 

d’inviter les animateurs d’ateliers les responsables du matériel et des installations techniques ainsi que les membres du 
Conseil d’Administration, tous ceux qui s’engagent sans compter, et de façon permanente à partager un repas amical.  

Je vous remercie de votre attention et je cède la parole à Guy BOYER qui va vous présenter quelques aspects 
audiovisuels des activités de l’atelier architecture et patrimoine.  

 
Le secrétaire-adjoint, Jean-Marie CLAES  

 
 

Rapport financier 2023 
présentation par Geneviève FEURSTEIN-GARRIGOU, présidente 

 
 
Bonjour à Tous, 
 
Tout d’abord excusez-moi de na pas être présent à notre AG. Notre présidente se substituera au trésorier sans 

problèmes.  
Comme vous le constatez nous terminons l’exercice 2023 avec une balance excédentaire de 2668 €. Ce qui est 

la preuve de la « bonne santé » financière de notre association. 
Certaines dépenses ont été réduites en 2023 : comme l’assurance, quasiment divisée par deux, après 

renégociation avec la MAIF, l’absence de location de salle pour notre AG, la diminution des dépenses techniques du fait 
de l’importance de celles 2022 (équipement sonos), etc.  

Les différences de recettes au niveau des cotisations s’expliquent par la différence entre notre année « scolaire » 
(sept. Août) et l’année administrative (jan. déc.). 

Nous remarquons une forte augmentation des entrées payantes aux conférences. Est-ce le signe qu’elles attirent 
une population étrangère à notre association, ou le signe que certains de nos anciens membres n’adhèrent plus totalement 
à nos choix de conférenciers et préfèrent « payer à l’acte ». 

Je fais apparaitre les chiffres des voyages organisés par l’Atelier Architecture & Patrimoine bien que ces budgets 
n’interviennent en rien dans notre comptabilité. La légère différence entre recette/dépenses s’explique par le fait 
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qu’aucunes factures ne sont faites à l’occasion de « petits cadeaux » faits aux chauffeurs et guides au cours de ces 
voyages. 

Je vous présente un budget prévisionnel 2024 en équilibre. N’ayant budgéter aucunes dépenses fermes j’espère 
qu’elles ne dépasseront pas mes prévisions. Pour tenir l’équilibre de ce budget il faudra que le nombre de nos adhérents 
restent stables. 

Je vous remercie de votre attention. 
 
Les chiffres sont à consulter dans le bulletin N° 80 de l’UTLSPN 
 
Je coiffe ma casquette de responsable du matériel : 
Comme certains l’ont remarqué les salles du Colombier sud (Favalelli–Boissel) ont été rénovées et présentent 

bien aujourd’hui. De ce fait nous avons décidé d’investir dans une télévision grand format pour permettre aux 
animateurs, qui le désirent, de diffuser des images ou des vidéos confortables à regarder. 

La salle Pierre Denoix que nous utilisons pour les conférences semble devenir un dépotoir. Une rénovation est 
prévue sans date d’exécution. Tout comme la salle Cassas. 

Nous envisageons, après contact avec les services techniques de la mairie, d’équiper la salle Joséphine Baker 
d’un écran grand format en remplacement de l’écran peint sur le mur. 

Concernant les équipements des salles Brel–Brassens nous ne pouvons que constater que les tables de travail 
sont dans un piteux état.  

 
Le trésorier, Michel MORAND 

 
 

Rapport moral 2023/2024 
intervention de Geneviève FEURSTEIN-GARRIGOU, présidente 

 
 

Chers Amis, 
 
Je vous remercie d’avoir consacré cette matinée à notre université du temps libre. Participer à notre assemblée 

générale c’est participer à un moment privilégié de la vie de notre association. C’est bien sûr faire le bilan de notre 
activité comme vient de vous l’exposer Jean-Marie dans le rapport que vous venez d’approuver, c’est faire le bilan 
financier, l’argent étant, comme on dit, le nerf de la guerre, c’est aussi, et c’est l’objet de ce rapport moral, prendre la 
mesure. Mesurer si nous respectons toujours l’esprit dans lequel notre association a été créée et que nous souhaitons 
conserver. Mesurer nos réussites, mesurer les difficultés auxquelles nous sommes confrontées, comment les surmonter 
ou comment les contourner, et surtout c’est l’occasion d’envisager, de préparer l’avenir.  

On a écrit que pour bien préparer l’avenir il faut savoir regarder par-dessus son épaule. C’est ce que j’ai fait. 
C’est ainsi que j’ai découvert que je faisais aujourd’hui mon quinzième rapport moral. En 2009, je présidais ma première 
assemblée générale et dans mon discours, oh surprise, j’exprimais mes craintes qu’une pandémie, ne vienne troubler 
nos activités. Nous étions en 2009 menacés par le redoutable virus de la grippe A (H1N1), qui fit quand même 320 
morts en France. Si nous nous souvenons maintenant à peine de 2009, nous nous souviendrons longtemps de ces 
quasiment trois années que nous avons traversées. Pour chacun d’entre nous, pour presque toutes les associations 
culturelles, comme pour notre UTL, il y a eu un avant et un après Covid. Entre autres conséquences nous avons constaté 
une perte importante du nombre d’adhérents, plus 100, que nous n’avons pas encore compensée, d’autant plus que nous 
sommes confrontés à Sarlat à une baisse démographique depuis au moins une dizaine d’années. 

En 2009, toujours, j’avais intitulé mon discours, « Réalités et perspectives ». Aujourd’hui vous allez voir que la 
réalité n’est pas si sombre à condition que nous soyons convaincus que l’avenir de notre association est entre les mains 
de chacun d’entre nous. En effet à la rentrée 2023, quarante nouvelles adhésions ont compensé les départs. Nous avons 
aussi constaté des participations plus nombreuses dans les ateliers et accueilli deux nouveaux animateurs. Les anciens, 
permettez-moi de les appeler affectueusement ainsi, ne nous ont pas abandonnés, à l’exception de ceux qui ont 
malheureusement disparu. Les ateliers participatifs ne manquent pas d’idées, les sujets abordés sont nombreux, les 
présentations qui y sont faites sont soignées et dignes parfois de faire le sujet d’une conférence. Les sorties, les 
excursions (et même un rallye) ont été particulièrement nombreuses en 2023 et il y a déjà des réalisations et des projets 
en 2024. Notre bulletin est toujours aussi bien présenté et riche en articles. Nos conférenciers se font un plaisir d’y 
collaborer et disent le plaisir qu’ils ont à le recevoir. Je mettrai cependant un bémol sur ce point précis. Il me semble 
que le premier devoir d’un adhérent devrait être de le lire attentivement. C’est la moindre des choses vis-à-vis de ceux 
qui y ont contribué.   

Partager ce qu’on sait, se faire plaisir ensemble telle est notre devise. Il me semble bien que c’est ce que nous 
appliquons dans nos ateliers et pour l’ensemble de nos activités. Cela représente du travail, dont on ne mesure pas 
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toujours l’importance, des tâches administratives ingrates, comme les formalités d’inscription, des connaissances 
techniques. Ainsi nous trouvons tout naturel que tout marche à chaque conférence. Cela signifie des contacts entretenus 
en permanence, bref de l’investissement, de la solidarité, de l’initiative, au service des autres et sans attendre de retour, 
car c’est le sens même de l’esprit associatif. Esprit bien éloigné du monde politique et du commerce. Chez nous il n’y a 
pas, il ne doit y avoir de retour sur investissement, sinon le plaisir, celui auquel nous invite si élégamment La Bruyère 
qui nous dit ceci : « Le plaisir le plus délicat est de faire celui d’autrui ». 

Nous avons cependant des limites. D’abord celle du bénévolat complet auquel nous nous sommes astreints 
jusqu’ici. Je suis présidente de l’UTLSO, Fédération des UTL du Sud-Ouest, qui regroupe sept UTL. Les ateliers un 
peu spécialisés en particulier dans le domaine de l’art et des langues ont presque tous recours à des salariés ou à des 
auto-entrepreneurs. Ce n’est pas ce que nous souhaitons faire. Il faut donc que parmi nos adhérents actuels ou à venir 
on puisse trouver des compétences, tout à fait bénévoles, pour ouvrir de nouveaux ateliers. Pensez-y. La philosophie ou 
un club de lecture ne nécessitent pas de moyens particuliers. Nous l’avons dit, l’UTL est prête à accompagner de 
nouveaux projets et à favoriser les initiatives. Elle l’a montré avec la création de l’Atelier Architecture & Patrimoine il 
y a quelques années, celle plus récente de l’Atelier Géopolitique, et cette année avec celle de l’Atelier Couture. Une 
limite : nos locaux, peu confortables et que cependant nous louons. Cela a été dit, les travaux annoncés avancent 
lentement et je ne sais pas si la future médiathèque nous sera d’un quelconque secours.  

Pour autant, autre raison d’envisager l’avenir avec confiance : nos conférences dont Jean-Marie a fait le bilan 
en en soulignant la variété et la qualité pour ce qui concerne l’année 2023. Pour les deux semestres qui viennent, en 
2024 et 2025, là encore, doit s’appliquer le souhait de La Bruyère : contribuer dans nos choix à votre plaisir. Plaisir 
d’apprendre, de découvrir, certes sérieusement mais aussi de nous distraire et mieux encore de nous surprendre. L’art 
de la conférence est difficile et donc les choix que nous sommes amenés à faire au sein de notre groupe de réflexion, 
suscite des débats, parfois très vifs. Il y a les conférenciers fidèles que nous avons plaisir à retrouver, je le rappelle 
chaque fois. Il y a parmi nous des adhérents qui font de très belles conférences et nous en sommes d’autant plus heureux. 

Enfin nous avons la chance d’avoir de nouvelles et nombreuses propositions alors que nous n’avons rien à offrir 
en échange que la qualité de l’accueil et de bonnes conditions techniques, à part peut-être cet écran qui n’est plus très 
blanc, qui mériterait d’être mis à la retraite. Je tiens à le souligner, nous ne faisons pas appel à des conférenciers 
professionnels mais à des universitaires et à des amateurs éclairés, complètement bénévoles et en retour, heureusement, 
nous n’avons pas droit à des conférences formatées. J’annonce qu’un membre éminent de la Société des Amis de La 
Boétie nous fera l’honneur d’une conférence, spécialement pour nous le 20 novembre prochain. Enfin, je m’en voudrais 
si j’oubliais remercier le public des conférences, dont pour beaucoup vous êtes, non seulement pour votre fidélité et 
votre assiduité mais aussi pour la qualité de votre écoute, votre silence attentif, et vos questions toujours pertinentes. Il 
serait peut-être utile pour que nous connaissions davantage vos attentes que vous nous fassiez part de vos souhaits 
s’agissant des domaines qui vous intéressent le plus, ou le moins. C’est une suggestion.  

Comme à mon habitude en guise de conclusion, j’ai demandé à quelqu’un qui sait faire de me trouver le mot de 
la fin. Sa modestie m’empêche de le nommer mais il est là. Après La Bruyère ce sera Rabelais, qui dans son abbaye de 
Thélème, nous décrit une espèce d’université du temps libre, je souligne libre, université merveilleuse, où tous, gentes 
dames et nobles chevaliers sont en louable émulation pour savoir écrire, chanter, jouer des instruments, parler cinq ou 
six langues et s’exprimer tant en carme qu’en oraison soluë. Pour nous le but est encore un peu éloigné. 

Ainsi donc, gentes dames et nobles chevaliers réfléchissez à ces mots de Rabelais dans son Tiers Livre « « Les 
beaux bâtisseurs de pierres mortes ne sont pas écrits dans mon livre de vie ; je ne bâtis que pierres vives, ce sont 
hommes ». Une formule un peu ésotérique en apparence mais qui nous incite à aimer la vie, à nous construire telle une 
pierre que l’on façonne pour trouver sa place dans l’édifice.  

Je vous remercie.  
La présidente, Geneviève FEURSTEIN-GARRIGOU 

 
 

PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION du 27mai 2024 
 

Présents : Geneviève FEURSTEIN-GARRIGOU, Patrick LÉVRIER, Michel MORAND, Jean-Marie CLAES, Guy 
BOYER, Martine CAMLITI, Michel CHANAUD, Gérard CLÉMENT, Charles DUPUIS, Marie-France SUEUR. 

Excusés : Annie LABAT, Christian LABAT, Claude LECLERCQ. 
Ordre du jour : 
Le procès-verbal du CA du 16/03/2024, lors duquel le principe de ne pas procéder à une élection formelle de 

nouveaux administrateurs tant que le quota statutaire de 18 à 24 n’était pas atteint, est approuvé. 
Nous accueillons dès lors Michel CHANAUD, seul candidat, élu par applaudissement lors de notre assemblée 

générale du 6 avril 2024. 
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Sensibilisés par l’appel à candidature de la présidente, Gérard CLÉMENT et Charles DUPUIS ont manifesté 
entretemps le souhait de rejoindre le CA. Nous les accueillons en vertu du même principe et confirmerons cet apport de 
forces vives lors de la prochaine assemblée générale. 

 
Composition du nouveau bureau :  

• Présidente : Geneviève FEURSTEIN-GARRIGOU  
• Vice-président : Christian LABAT 
• Vice-président : Patrick LEVRIER 
• Trésorier : Michel MORAND 
• Trésorier-adjoint : Claude LECLERCQ 
• Secrétaire : Annie LABAT 
• Secrétaire-adjoint : Jean-Marie CLAES 

Calendrier des conférences : 
La présidente informe que le calendrier est quasiment complet jusqu’à la fin janvier 2025.  
Bulletin semestriel : 
Michel attend encore certains comptes rendus de conférences, de même que les informations relatives aux dates 

de rentrée des différents ateliers. Les épreuves devraient être prêtes le 15 juin. 
Relecture du projet de bulletin le 3 juillet, 14h30, chez la présidente (P. LÉVRIER, A .et C. LABAT, G. CLÉMENT, 

C. DUPUIS, R. DIÉ, M. MORAND). 
Mise sous pli le 20 août, 9h30, chez la présidente (M.-F. SUEUR, M. CAMLITI, J.-M. CLAES, A. et C. LABAT). 
Voyage à Cluny : 
Guy signale qu’il y a 22 à 26 inscrits actuels et qu’un mail de relance a été envoyé ce matin pour augmenter ce 

nombre de participants 
La réunion du CA est close à 16heures 30. 
 

Le secrétaire-adjoint , Jean-Marie Claes     La Présidente, Geneviève Feurstein-Garrigou 
 


